

## 100歳おめでとうございます

8月と9月に100歳を迎えた人に、市長からお祝い状とお祝金が贈られました。



渡邊 貞雄さん  
大正4年8月31日生



中場 スミエさん  
大正4年9月18日生

※ご本人の希望により写真の掲載はありません。

## 合志市吟剣詩舞愛好会10周年記念大会

9月6日、ユウベルホテルで合志市吟剣詩舞愛好会の10周年大会が開催され、3歳から90歳までの会員など58人が参加しました。同会は本市の誕生を機に平成18年に結成。年に1回、流派を越えて大会を開き、吟詠の普及・発展に努め、懇親を深めています。



各流派の代表の皆さん

## 子どもたちの健やかな成長を願って 上群地蔵祭り

8月29日、上群で地蔵祭りが行なわれました。これは、地元のお父さん有志が「地域の子もたちと楽しもう」と、しばらく途絶えていた地蔵祭りをヒントに開催したものです。

地域にある竹を切り出し、子どもたちと一緒に竹灯籠を作り、焼きそばやかき氷を振る舞いました。参加者はお祭り気分を味わい、地域住民が安心安全に暮らせるようお地蔵さんに祈りました。



温かな灯がともった手作りの竹灯籠

## 千唐流空手道 第14回全日本選手権大会優勝

8月23日、菊池市で行なわれた千唐流空手道の第14回全日本選手権大会、マスターズA男女個人形(50～60歳)の部で鈴木政一さん(若原)が優勝しました。

鈴木さんは、「空手は健康と技術を磨くために仕事の合間に稽古してきた。定年後に本格的に空手に取り組んだ成果が実り、優勝できてうれしい。他の人の目標となるよう、また、空手を通じて青少年の育成にも貢献できるようこれからも努力したい」と話しました。



鈴木さんは空手5段・崇鈴堂の師範も務めています

## 支え合って50年 熊日金婚夫婦表彰伝達式

9月8日、御代志市民センターで第57回熊日金婚夫婦表彰伝達式・合志市金婚夫婦表彰式を行いました。これは、熊本日日新聞社が天皇皇后両陛下のご成婚を記念して、1959年(昭和34年)に始めたものです。ことしは、1965年(昭和40年)に結婚した夫婦が対象で、当日は48組が出席しました。

式では、市長が代表の横山博信さん、茂子さん夫妻(横町区)に表彰状と記念品を手渡し、「夫婦ともに健康で、長年に渡り連れ添われ金婚を迎えられたことは市民の模範です」と祝辞を述べ、結婚50年を祝いました。また、横山さん夫妻は「夫婦ともに健康に留意し家庭や地域で協力し合いながら合志市のために貢献したい」と謝辞を述べました。



## 命について考える 女性セミナーで福田病院・福田理事長が講演

9月16日、ヴィーブルで本年度4回目の女性セミナーが開催され、約30人が受講しました。

福田稗理事長が「命について考える」という題目で講演。がん、自殺、染色体異常、臓器移植、不妊、人工妊娠中絶や特別養子縁組など、人の命についてさまざまな角度から現状と課題を話しました。受講者の一人は欧米の産後の入院日数の少なさについて質問。解説を聞いて日本のお産事情の良さに驚いていました。



穏やかな口調で語る福田先生

## 「理想のカラダ」に変えるワザを身につけよう 健康増進フォーラム

9月12日、ヴィーブルで健康増進フォーラムを開催し、500人が参加しました。

医学博士の岡本香代子さんが歩き方や姿勢の整え方について実技を交えて講演。(株)タニタヘルスリンクの飯島奈実さんは「タニタが考える健康づくり」について話しました。参加者からは「姿勢に気を付けて歩きたい」「昆布など天然のだしで減塩できることが分かった」と前向きな声があがっていました。



講師の飯島さん(左)と岡本さん(右)